



Pièces	2 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	84323212
Prix	485 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Bel appartement de 3 pièces situé dans une résidence calme avec piscine et espaces verts dans le quartier d'Oxford à Cannes. Cet appartement est composé d'une entrée donnant sur un séjour lumineux avec une cuisine séparée et entièrement équipée. Vous retrouverez une chambre avec de nombreux rangements ainsi qu'une seconde transformée en bureau. Il dispose d'une salle de bain et de wc séparés. Chacune des pièces donnent sur un jardin privatif bénéficiant d'une exposition ouest. Une cave ainsi qu'une place de parking complètent ce bien.

Beautiful 3-room apartment located in a quiet residence with swimming pool and green spaces in the Oxford district of Cannes. The apartment comprises an entrance hall opening onto a bright living room with a separate, fully-equipped kitchen. There is a bedroom with plenty of storage space and a second bedroom converted into an office. It has a bathroom and separate toilet. Each room opens onto a private garden with west exposure. A cellar and a parking space complete this property.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

